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ACTA DE LA JUNTA DE PERSONAL 
DEL P.A.S. FUNCIONARIO 

 
 
Número de la sesión: 4/12 Ordinaria. 
Día: 24 de abril de 2012 
Lugar: Sala de reuniones del edificio de Usos Múltiples 
Hora: Desde las 9:00 hasta las 10:05  horas. 
 
ASISTENTES 
 

- Josefa González Rubia Presidenta 
- Francisco Yélamos López Secretario 
- Juan Miguel Cruz Lendínez UGT 
- Antonio Delgado Cornejo CC.OO. 
- José Manuel Lorite Cruz CC.OO. 
- Manuel Cano Cárdenas CC.OO. 
- José Manuel Árbol Valverde CSIF (9:12) 
- Roberto Fornes de la Casa CSIF 
- Nicolás Zafra Mata CSIF 
- Maica López Asperilla CSIF (9:10) 

 
- Mª Ángeles Torres Delegada UGT (9:27) 
   

 
 
ORDEN DEL DÍA 
 
 
1º.- Aprobación, si procede, de las actas de las reuniones 8/11, 1/12, 2/12 y 
3/12.  
2º.- Informe de la Presidenta. 
3º.- Respuesta de la Junta de Personal ante la propuesta de Gerencia para 
protocolizar actuaciones ante interrupciones de servicios TIC críticos. 
4º.- Control horario. 
5º.- Propuesta de ampliación del Comité de Seguridad y Salud con un 
miembro más de la Junta de PAS-F. 
6º.- Ruegos y preguntas. 
 
 
DESARROLLO DE LA SESIÓN 
 
1º.- Aprobación, si procede, de las actas de las reuniones 8/11, 1/12, 2/12 y 
3/12.  
 
Se aprueban por unanimidad. 
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2º.- Informe de la Presidenta. 
 
La Presidenta informa sobre los siguientes temas tratados con el Servicio de 
Personal y Organización Docente en las reuniones establecidas para los martes 
de cada semana: 
 

- Convocatoria de Gestión de Administración: se convocará en el último 
trimestre del año 2012. 

- Sustituciones de los jefes de negociado en sus servicios. 
- Complemento de productividad del personal de nuevo ingreso y 

personal interino. 
- Percibo de la productividad para los que ocupan puestos de superior 

categoría. 
- Formación para puestos de apoyo a los centros. 
- Control de presencia. 

 
 
 
3º.- Respuesta de la Junta de Personal ante la propuesta de Gerencia para 
protocolizar actuaciones ante interrupciones de servicios TIC críticos. 
 
Intervienen Manuel Cano, Roberto Formes, Antonio Delgado (propone que se 
elimine del texto la metodología para llegar a las conclusiones). Se vota y se 
aprueba la propuesta presentada por UGT con 6 votos a favor. 
 
4º.- Control horario. 
 
Inicia el punto la Presidenta con la explicación de lo expuesto por el Gerente en la 
reunión donde nos comunicó la decisión del Consejo de Dirección de introducir el 
control electrónico de presencia.  
 
Se produce un debate en el que se habla de la opción del gerente de hacer una 
bolsa de horas a disposición de los Jefes de Servicio, de la propuesta de 
reglamento que presentó en su día y de la cuestión del distinto sistema de control 
para el PDI y PAS. 
 
José Manuel Árbol propone que esperemos a tener algo concreto.  
 
5º.- Propuesta de ampliación del Comité de Seguridad y Salud con un 
miembro más de la Junta de PAS-F. 
 
Antonio Delgado interviene respecto al origen de la creación del Comité y como el 
reparto se hizo por Secciones Sindicales y no por órganos de representación por 
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lo cual CC.OO. quiere que el reparto se haga por Secciones Sindicales, que sean 
éstas las que hagan el reparto de los miembros de la parte social del Comité. 
 
Interviene Mª Ángeles Torres para explicar que se ha producido un cambio en el 
Comité de Seguridad y Salud, según el cual las Secciones han perdido influencia 
que se ha desviado hacia los órganos de representación. Así, cuando se creó el 
Comité de Empresa del PDI Laboral solicitaron su presencia, lo que desencadenó 
el cambio mencionado. 
 
Ante la falta de acuerdo se produce la votación con el siguiente resultado: 
 
Votos a favor: 7 
Votos en contra: 0 
Abstenciones: 3 
 
Se acuerda pedir al Comité de Seguridad y Salud que se amplíe su composición 
con la incorporación de un miembro más en representación de la Junta de PAS-F. 
 
6º.- Ruegos y preguntas. 
 
Roberto Fornes ruega que se active la página web de la Junta de Personal, 
ofreciendo su ayuda para ese trabajo 
 
Nicolás Zafra ruega que se le remitan las actas de las reuniones de la Comisión 
Permanente. 
 
 
No habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión, siendo las 10 horas y 5 
minutos del día de la fecha, de lo cual, como Secretario, doy fe. 
 
 
LA PRESIDENTA,      EL SECRETARIO, 
 
 
 
 
 
Josefa González Rubia     Francisco Yélamos López  


